

RÉPONSE AU COURRIER REÇU PAR L'ASSOCIATION

Bonjour Érine, Rita, Lihana et Manon,

L'ensemble des parents d'élèves délégués vous remercie chaleureusement pour votre sens du collectif et votre présence d'esprit sur le sujet de l'environnement, de la santé et de la cantine.

Votre courrier au sujet des barquettes en plastique a évidemment touché les parents d'élèves, le personnel et le directeur de la cuisine centrale de Eaunes. La question a donc été posée à la « réunion cantine » (commission menu du 18 décembre).

Les plastiques polluent : OUI.

Les équipes du Murétain agglo : se sentent concernées par ce souci et recherchent des solutions !

Les barquettes plastiques restent utilisées, mais on note du changement :

- les entrées sont déjà servies dans des bacs inox réutilisables
- les plats chauds sont **toujours** en conditionnement barquettes à cause de contraintes techniques lourdes (refroidissement en 2h, étanchéité des plats en sauce)
- l'acquisition de bacs inox pour le plat chaud est à l'étude!

Il faut savoir également, qu'en 2025, une nouvelle réglementation : la loi EGALIM va interdire les plastiques dans les cantines.

Nous sommes d'accord, ce n'est pas pour tout de suite. Pour l'instant cela avance doucement.

En attendant, soyez assurées toutes les 4 que les personnes en charge de vos repas sont investies dans leur travail et semble réellement à l'écoute et volontaires !

Merci à vous pour votre question,

L'association des Parents d'Élèves de Pins-Justaret et Villate

